



D13 - 10
CHINSANTE/BOCC

Yaoundé, le 29 JAN 2018

Communiqué de presse

Le Ministre de la Santé Publique communique :

Entre le 08 et le 22 janvier 2018, le dispositif de surveillance et de veille sanitaire de la Région du Centre a notifié trois (03) décès survenus dans une famille résidant à Yaoundé, dans un tableau de fièvre d'apparition sigüe, d'éruptions cutanées et de saignements pouvant faire penser à une fièvre hémorragique virale. Un des membres de cette famille, dont le pronostic vital n'est pas engagé bénéficie actuellement d'un suivi médical en milieu hospitalier.

Les tests préliminaires réalisés se sont révélés négatifs pour les virus Ebola, Marburg et Lassa. Des investigations plus approfondies sont en cours.

André Mama Fouda invite toute personne présentant une fièvre accompagnée d'une éruption cutanée avec ou sans saignement à se rendre immédiatement dans la formation sanitaire la plus proche. /



André MAMA FOU DA

D3-10

COMMSANTE/S/002

Yaounde, 29 JAN 2018

Press release

The Minister of Public Health communicates:

Between January 8 and 22, 2018, the surveillance and health watch mechanism of the Centre Region reported three deaths in a family residing in Yaounde, due to acute onset of fever, rashes and bleeding suggestive of viral haemorrhagic fever. One of the members of this family, whose vital prognosis is not engaged, is currently receiving medical follow-up in the hospital.

Preliminary tests carried out were negative for the Ebola, Marburg and Lassa viruses. More investigation is ongoing.

Mr. Andre Mama Fouda calls on anyone with fever accompanied by a rash with or without bleeding to go immediately to the nearest health facility. /



Andre MAMA FOUDA